



Sicherheitsrat

Verteilung: Allgemein
28. Juli 2016
Deutsch
Original: Englisch

Erklärung des Präsidenten des Sicherheitsrats

Auf der 7749. Sitzung des Sicherheitsrats am 28. Juli 2016 gab der Präsident des Sicherheitsrats im Zusammenhang mit der Behandlung des Punktes „Friedenskonsolidierung in Westafrika“ im Namen des Rates die folgende Erklärung ab:

„Der Sicherheitsrat nimmt Kenntnis von dem Bericht des Generalsekretärs über das Büro der Vereinten Nationen für Westafrika und den Sahel (UNOWAS) (S/2016/566) und begrüßt die Unterrichtung durch den Sonderbeauftragten des Generalsekretärs für Westafrika und den Sahel, Mohamed ibn Chambas, am 11. Juli 2016.

Der Sicherheitsrat begrüßt die Zusammenlegung des Büros des Sondergesandten für den Sahel und des Büros der Vereinten Nationen für Westafrika und ermutigt den Sonderbeauftragten, die notwendigen Schritte für weitere Fortschritte bei der Zusammenlegung zu unternehmen und die Synergieeffekte durch Sicherstellung einer vereinheitlichten Verwaltung und Struktur des neuen Büros der Vereinten Nationen für Westafrika und den Sahel (UNOWAS) zu maximieren. In dieser Hinsicht begrüßt der Sicherheitsrat, dass das UNOWAS eine Verbindungszelle in Nouakchott sowie eine Sektion für Koordinierung und regionale Partnerschaften in Dakar eingerichtet hat, um das Zusammenwirken der Vereinten Nationen mit den subregionalen und regionalen Organisationen, einschließlich des Ständigen Sekretariats der Gruppe der Fünf für den Sahel (G5 Sahel), zu stärken.

Der Sicherheitsrat bekundet dem Sonderbeauftragten seine volle Unterstützung und erwartet mit Interesse eine Verstärkung der gegenwärtigen Tätigkeiten des UNOWAS in den Bereichen Gute Dienste, subregionale und regionale Zusammen-



